

Kängurus News



Liebe Vereinsmitglieder, liebe Eltern,

Die Kängurus haben eine Kooperation mit der Fa. **iwa-gymnastics** geschlossen und können Euch daher – einmalig – eine Auswahl von Trampolinschlappchen – gegen eine Spende von 10,00 € pro Paar – anbieten. Diese Aktion soll unseren Verein unterstützen und die Aufrechterhaltung des Vereinsbetriebs fördern. Der Vorrat ist begrenzt bzw. stehen nur wenige Paare und Größen zur Verfügung.



Die speziellen Trampolinschuhe aus elastischem Lycra-Baumwollgewebe mit elastischer Ristspange und dünner Gummisohle können in den Größen 35-40 – in Kürze – bei Jessica anprobiert werden.

eMail und Kommunikation :

Zur Besseren Kommunikation im und zum Verein und zur schnelleren Kontaktaufnahme und Informationsaustausch haben wir eine spezielle eMail-Adresse jessica@die-kaengurus.de freigeschaltet.

Erste Gaumeisterschaften am 28.2.2009

Wir planen derztg. eine Teilnahme an der Gaumeisterschaft der Turngemeinde Niedernhausens 1896 e.V.

Voraussetzung hierfür ist jedoch, dass die Teilnehmer (Schülerinnen 9/10 Jahre = Jahrgang 00/99) die L3 bzw. (Schülerin/Schüler 13-17 Jahre = Jahrgang 96-92) L4 beherrschen und eine entsprechende Kür vorweisen können. Näheres erfahrt Ihr noch von Jessica.

Der Veranstalter erwartet eine große Beteiligung an der Gaumeisterschaft die u.a auch für Vereine, bei denen Trampolinturnen noch im Aufbau, ist. Die stärksten Klassen werden sicherlich die Schülerinnen bis 8 bis 10 Jahre sein, die aus den Vereinen beider Turngaue (Mitteltaunus und Wetterau-Vogelsberg) stammen. Selbstverständlich sind alle Mitglieder herzlich eingeladen uns zu begleiten und die Teilnehmer zu unterstützen.

Also – bis zum nächsten Training,

Olli